

## AULA HOSPITALARIA

### **El Hospital Universitario de Fuenlabrada reconoce la colaboración de los niños durante la pandemia**

- *El hospital se suma a la celebración del Día del Niño y la Niña que tiene lugar este 26 de abril para poner en valor el buen comportamiento que han tenido los más pequeños en el último año.*
- *Durante esta jornada, el centro ha organizado actividades y lecturas para los pacientes pediátricos que están ingresados.*

**26-04-2021.**- El Hospital Universitario de Fuenlabrada se suma este lunes, 26 de abril, a la celebración del Día del Niño y la Niña para reconocer el comportamiento de los más pequeños durante la pandemia causada por la Covid-19. Con esta iniciativa impulsada por la Fundación Crecer Jugando se pretende poner en valor el buen comportamiento y el cumplimiento de las normas por parte de los menores durante el último año.

“Esta acción la llevamos a cabo para ensalzar el papel de los más pequeños porque han sido muy responsables: respetando el uso de la mascarilla, realizando una correcta higiene de manos y manteniendo la distancia social”, explica Begoña Abeijón, profesora del Aula Hospitalaria del centro. “Es un acto de reconocimiento y agradecimiento por su esfuerzo durante el confinamiento”, destaca Abeijón.

Para esta jornada, desde el Aula Hospitalaria se han organizado talleres creativos para los pacientes pediátricos que están ingresados y, además, se ha realizado una lectura del cuento ‘Mi héroe eres tú’ de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Por otra parte, los profesionales del hospital se han congregado a las 12:00 de la mañana en la entrada principal y en la planta de Pediatría para dar un fuerte aplauso en homenaje a todos los menores hospitalizados.

Este reconocimiento a los más pequeños en el hospital se ha realizado desde el Aula Hospitalaria con la colaboración de los profesionales del Servicio de Pediatría y el área de Enfermería.

#### **Aula Hospitalaria**

El principal objetivo del Aula Hospitalaria es facilitar el seguimiento del curso académico a los niños ingresados para garantizar la continuidad en la atención educativa. “Una de las ventajas más importante de disponer de este recurso educativo es su contribución a la normalización de la estancia hospitalaria tanto para los niños

ingresados como para sus padres”, apunta María José Rivero, jefa del Servicio de Pediatría del Hospital Universitario de Fuenlabrada.

En este centro, el Aula Hospitalaria inició su actividad educativa en 2005 y, desde ese momento hasta la actualidad, alrededor de 6000 menores entre 3 y 16 años han podido disfrutar de este recurso.